EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2005-04-22 POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter - Durchwahl
KR Fritz Würschum - 5 16
Email: Fritz.Wuerschum@elk-wue.de

AZ 85.34-2 Nr. 153/1.2

An die Evang. Pfarrämter, über die Evang. Dekanatämter - Dekaninnen und Dekane, Schuldekaninnen und Schuldekane und landeskirchliche Dienststellen

Den Mitgliedern der Württ. Evang. Landessynode z.K.

Landesmissionsfest 2005 lokal & global glauben - leben - handeln

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 26. Juni 2005 wird in Tübingen und Bad Sebastiansweiler das diesjährige Landesmissionsfest gefeiert. An den Tagen davor finden Vorprogramme statt.

Was bedeutet unser Glauben für unser Leben und Handeln? Das Landesmissionsfest möchte dazu einladen, zu entdecken, wie Christinnen und Christen weltweit diese Frage beantworten. Unter dem Motto

lokal & global glauben - leben - handeln

werden in drei Foren Begegnungen, Vorträge, Workshops, Infostände und Gottesdienste angeboten, die Kirche als weltweite Gemeinschaft erlebbar machen. Besucherinnen und Besucher sind eingeladen, sich zu informieren, was Menschen auf anderen Kontinenten bewegt, wie sie ihren Glauben bezeugen und voneinander lernen können. Sie sind eingeladen, sich anregen, bewegen und öffnen zu lassen für den Reichtum vielfältiger missionarisch-ökumenischer Erfahrungen von Christen verschiedener Herkunft, Tradition und Kultur. Und vor allem, sie können sich selbst mit einbringen!

Einladungen und Plakate werden an alle Kirchengemeinden verschickt, mit der Bitte, gezielt auf diese Veranstaltung aufmerksam zu machen und dafür zu werben. Wir würden uns auch freuen, wenn in den Dekanaten, Pfarrämtern und Kirchengemeinderäten besprochen werden könnte, wer am diesjährigen Landesmissionsfest teilnehmen kann, um an einem der darauf folgenden Sonntage im Gottesdienst einen kurzen persönlichen Bericht über das Erlebte und Erfahrene zu geben. Auf diese Weise können Impulse des Landesmissionsfestes 2005 weiter wirken und die Verbundenheit unserer Landeskirche mit der weltweiten Christenheit vertieft werden.

Näheres ist im Internet unter http://www.landesmissionsfest.de zu finden. Wenn Sie als Kirchengemeinde selber im Internet sind, würden wir es begrüßen, wenn Sie darauf aufmerksam machen und einen Link herstellen. Wir bitten Sie auch, auf das Fest in Ihren Veröffentlichungen, Amtsblättern, Gemeindebriefen und Abkündigungen aufmerksam zu machen und dafür zu werben. Eine kopierfähige Vorlage steht im Internet zur Verfügung oder kann als Email auf Anfrage verschickt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Küenzlen Oberkirchenrat

Anlagen

- Anlagen für die Pfarrämter der Dekanate in der Prälatur Reutlingen (mit Ausnahme Dekanat Tübingen – Direktlieferung!!)
 jeweils 1 Plakat (A3) und 20 Programmhefte pro Kirchengemeinde, zusammen mit einer kopierfähigen Vorlage
- Anlagen an die Pfarrämter der übrigen Dekanate in den Prälaturen Heilbronn, Stuttgart und Ulm jeweils 1 Plakat (A3) und 5 Programmhefte pro Kirchengemeinde, zusammen mit einer kopierfähigen Vorlage